

Comité de miembros mesoamericanos celebró su VII Foro regional

Miembros de 10 países de la región seleccionaron nuevo presidente del Comité Mesoamericano y futura consejera regional

Turrialba, Costa Rica, Agosto (UICN) – Con la presencia de más de 60 miembros de UICN representantes de organizaciones gubernamentales, no gubernamentales y de la sociedad civil de Panamá, Costa Rica, Nicaragua, Honduras, El Salvador, Guatemala, Belice, México y República Dominicana se realizó del 1 al 3 de agosto el VII Foro Mesoamericano de Miembros en la ciudad de Turrialba, locación de la organización sede del encuentro: Centro Agronómico Tropical de Investigación y Enseñanza (CATIE).



Durante este encuentro se llevaron a cabo las votaciones para la elección del nuevo presidente del Comité Mesoamericano de Miembros de UICN, así como de la junta que lo acompañará durante su gestión hasta el próximo foro de miembros. En esta ocasión quedó como presidente Juan Mario Dary, quien actualmente funge como Ministro de Ambiente de Guatemala y quien posee la presidencia pro t mpore de la Comisi n Centroamericana de Ambiente y Desarrollo CCAD. Por su parte, la junta qued  compuesta de la siguiente manera:

Suleika Pinz n, Directora de la organizaci n Paname a Fundaci n Natura fue elegida como pr xima consejera regional, mientras que Juan Mario Dary, actual Ministro de Ambiente de Guatemala, fue electo presidente del Comit  de Miembros de Mesoam rica.

- Vicepresidencia: Comit  Nacional de Honduras
- Secretar a: Comit  Nacional de Nicaragua
- Tesorer a: Guatemala

Durante este foro tambi n fue electa quien ser  la pr xima Consejera Regional para Mesoam rica de la UICN, Zuleika Pinz n, quien actualmente funge como directora de la organizaci n paname a Fundaci n Natura. Pinz n asumir  durante la realizaci n del pr ximo Congreso Mundial de la Conservaci n que se celebrar  en Barcelona en octubre del 2008.

El nuevo presidente del Comit  de Miembros compiti  por el puesto con candidatos de M xico y Honduras, mientras que la futura Consejera tuvo como contrincantes al presente consejero Juan Marco  lvarez (El Salvador) y a los ex consejeros Gabriel Valle (Costa Rica) y Ram n P rez-Gil (M xico).

Para m s informaci n y entrevistas, contactar:

Juli n Orozco, Coordinador de Comunicaci n, UICN-Mesoam rica
Tel fono: +(506) 241-0101 Fax: +(506) 240-9934; julian.orozco@iucn.org.

Sobre la Unión Mundial para la Naturaleza (UICN)

Creada en 1948, La Unión Mundial para la Naturaleza (UICN) reúne a 81 Estados, 120 agencias gubernamentales, más de 800 ONG y cerca de 10.000 especialistas y expertos de 181 países en una asociación mundial de carácter único. Como Unión, la Unión busca influenciar, alentar y ayudar a los pueblos de todo el mundo a conservar la integridad y la diversidad de la naturaleza, y a asegurar que todo uso de los recursos naturales sea equitativo y ecológicamente sustentable. La Unión es la red de conocimiento ambiental más grande del mundo y ha ayudado más de 75 países a preparar e implantar estrategias nacionales de conservación de la diversidad biológica.

La Unión Mundial para la Naturaleza (UICN) es una organización multicultural y multilingüe con 1000 empleados establecidos en 62 países. Su sede se encuentra en Gland, Suiza.

La Oficina Regional de UICN para Mesoamérica, con más de 16 años de labor, agrupa a 80 miembros en 10 países. Su sede regional está en San José, Costa Rica.

www.iucn.org/mesoamerica